

**ARNESSIO.COM**

# Wujudkan Pilkada Damai 2024, Polsek Jetis Polres Mojokerto Kota Gelar Do'a Bersama Tokoh Agama

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.ARNESSIO.COM](https://KOTAMOJOKERTO.ARNESSIO.COM)

Aug 27, 2024 - 19:47



KOTA MOJOKERTO - Sebagai pelaksanaan Nusantara Cooling System (NCS) dalam rangka mewujudkan Pilkada damai 2024, Polsek Jetis Polres Mojokerto Kota menggelar do'a bersama Ulama dan Anak Yatim di Aula Mapolsek Jetis Selasa (27/08/2024).



Dihadiri Kapolres Mojokerto Kota diwakili Kapolsek Jetis Kompol Nanang, kegiatan ini juga dihadiri Forkopimca, tokoh agama, tokoh masyarakat, anggota Polsek Jetis, anggota Koramil Jetis, Anak Yatim piatu penyelenggara pemilu PPK beserta panwascam dan stakeholder terkait.

Do'a bersama Cooling System menuju pilkada damai 2024 ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran seluruh masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam penyelenggaraan Pilkada 2024.

Kapolsek Jetis menjelaskan, bahwa Gelar Do'a bersama Cooling System menuju pilkada damai 2024 bersama Tokoh Agama dan Tokoh masyarakat penyelenggara pemilu baik KPU, Panwaslu, PPK dan Anak Yatim Piatu ini digelar agar nantinya pada saat pelaksanaan pilkada serentak, semua diberikan kesehatan, keselamatan, kekuatan dan kesuksesan dalam mewujudkan Pilkada serentak yang aman dan damai.

"Dalam hal ini, penyelenggara pemilu baik KPU, Panwaslu, partai peserta pemilu, pemilih yang berintegritas dan segenap masyarakat dituntut untuk mewujudkan pilkada damai 2024," ucap Kapolsek Jetis.

Sementara itu, para Ulama dan Umaroh wilayah kecamatan Jetis, berkomitmen mendukung terciptanya pilkada 2024 yang damai. Ia berharap penyelenggaraan pemilu berjalan lancar dan tidak ada gangguan apapun mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga terselenggaranya Pilkada mendatang.

Tak hanya para Ulama, Polsek Jetis Polres Mojokerto Kota juga mendatangkan beberapa Anak yatim untuk ikut serta dalam rangkaian kegiatan Doa Bersama

kali ini. (\*)